
39. Was für Sendungen schauen Sie sich gerne im Fernsehen 
an?

Ich habe zwar einen Fernseher, aber keinen Fernsehanschluss und 
so schaue ich eigentlich fast nie irgendwas im Fernsehen an und 
mir geht auch nichts ab – auch weil man eh viel zu viel Zeit vor 
einem Kasten -gerade auch arbeitstechnisch - namens Computer 
verbringt und sich da auch gut, vor allem nachrichtentechnisch, 
informieren kann.

Mit wirklicher Begeisterung schau ich mir ab und zu alte 
Strombergfolgen an oder alle Folgen des „Kaisermühlen Blues“ 
sowie alle Filme von Erich Kästner. Auch alle James Bond Filme sind
in meinem Besitz und dann schau ich selten, aber gerne ab und an 
mal wieder rein. Ganz selten schaue ich mir irgendwelche 
Dokumentationen oder Reportagen in der Mediathek an. Für 
Gottesdienste im Fernsehen habe ich noch keine rechte 
Begeisterung entwickelt, obwohl dies gerade für ältere Menschen 
echt super ist -, ich bin aber doch einfach live und direkt dabei …


